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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう

ホームページURL　https://www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　office@maebashi-rc.gr.jp　maebashi@rid2840.jp

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…藤井　政宏

2022. ２. １（火）　第3239回　例会報告

  点　鐘  　長谷会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  ビジター紹介  　長谷会長
  記念品贈呈  　廣田副会長

■誕生祝

小野里美絵、

山㟢　勝由、

清水　宣彦、

望月　和子、

山田　邦子（喜寿）、

岩田　康弘

■結婚祝

遠山　昌子、星崎　功明、温井　尚久、

清水　雅弘、紺　　正行

■皆勤賞

　前田　　修（満２年）、鴻田　　敦（満10年）、

　望月　和子（満14年）、山田　邦子（満19年）
  会長報告・会長の時間  　長谷会長

2022年北京冬季五

輪が２月４日に開幕し

ます。20日までの17

日間、冬季五輪史上最

多の109種目で、熱戦が

繰り広げられます。

現在のような冬季

五輪大会が初めて開

催されたのは、1924年にフランスで行われた

シャモニー・モンブラン大会（日本は不参加）で、

夏季五輪大会に28年遅れで始まりました。

第１回大会は16種目が行われ、16カ国から

258人が参加しました。しかし、この大会は最初

から冬季オリンピックとして開催されたわけで

はありませんでした。

元々冬にしかできない氷上や雪上のスポーツ

は、夏季に行うオリンピックからは除外されてい

ましたが、人工氷の登場でフィギュアスケートや

アイスホッケーなどの氷上スポーツが、夏季オリ

ンピックで実施されるようになりました。

すると、冬のスポーツに注目が集まり、1924

年、パリオリンピックを行うフランスで、氷上、

雪上のスポーツをまとめた単独大会が試験的に行

われました。この単独大会は成功を収め、翌年第

１回冬季オリンピックとして認可されたそうです。

日本は第２回の1928年スイスのサン・モリッツ

大会で、スキーのノルディック種目に、６人が初

参加しましたが、メダルに手は届きませんでした。

最初にメダルを獲得したのは、56年のコルチナ・

ダンペッツォ大会。アルペンスキー・男子回転で

猪谷千春選手が銀メダルに輝きました。猪谷選手

は、1931年５月20日、元の富士見村にあった猪

谷旅館の長男で日本スキー界の草分けといわれる

猪谷六合雄氏の長男として北海道・国後島で生ま

れ、２歳の頃からスキーの英才教育を受けました。

猪谷一家はより良い雪質の練習場所を求めて住

まいを転々とし、そのうちの一つが群馬県勢多郡

富士見村でした。

初めて日本勢が金メダルを獲得したのは、冬季

五輪で初の自国開催となった72年の札幌大会で

した。覚えている方も多いと思いますが、笠谷幸

雄選手がスキー・ジャンプの現在のノーマルヒル、

当時の70メートル級で金メダルを獲得し、他の

選手も銀・銅メダルとして表彰台独占となりまし

た。1998年長野大会では金５・銀１・銅４を獲

得し、また、これまでで一番多くメダルを獲得し

ているのは、前回2018年の平昌大会で金４・銀

５・銅４の計13個が最多です。

群馬県関係では、現在は長野市長になっておら

れますが、ノルディック複合で荻原健司選手が



２ ．今後の例会運営につきましては、まん延防止

期間が切れる予定の２月13日以降に再検討い

たします。当面はZoom例会で、状況によりハ

イブリット例会といたします。

３ ．２月のロータリーレートは、115円です。
  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更のお知らせ　

前橋南RC、藤岡RC、沼田RC、富岡かぶらRC
  出席報告  　
会　員　数：117名

　出席者　   107名

　　　{・実出席者　　　20名

　　・Zoom参加者　82名

　欠席者　　  10名

本日出席率：92.24％
  ニコニコBOX報告  　池畠会員

■望月　和子（直前会長）

　　　�…満14年 の 皆 勤

賞をありがとうご

ざいました。これ

からも皆勤をめざ

してがんばりたい

と思います。

■三原　二朗…先日の結婚記念日に大変きれい

　　　�なお花をお送り頂きました。自宅横浜にい

る嫁さんから報告がありましたが、『パパ

からはないの？』と。今度帰省した際に、

何かしたいと思います。ありがとうござい

ました。
  新会員卓話  　積水ハウス㈱　北村　啓会員

  ロータリーの友報告  　岩田会員

1992年アルベールビル大会、1994年リレハン

メル大会の２大会連続で団体金メダルを獲得し

ています。

今回の北京大会では、スピードスケート、フィ

ギアスケート、スノーボード、スキー・ジャンプ、

ノルディック複合、スキーモーグルなどでメダル

が期待されます。

また、冬季オリンピックの開催年ですが、

1992年アルベールビル大会までは夏のオリン

ピックと同じ年の開催でしたが、その２年後の

1994年にリレハンメル大会が開催され、夏と冬

のオリンピックが２年おきに開催される現在の

スタイルになっています。

今回調べてみて私は初めて知ったのですが、

1940年に開催される予定だった冬季オリンピッ

ク札幌大会が中止となっていました。この頃の冬

季オリンピックは、夏のオリンピックと同じ年に

行われ、夏の開催国となった国に優先権が与えら

れる規定になっていました。日本は第12回夏季

オリンピックの招致に成功、東京で開催するとと

もに、冬季オリンピックを札幌で開く予定だった

のですが、日中戦争の勃発によりオリンピック開

催を返上してしまいました。

さて、今回の冬季オリンピックで、北京が夏季、

冬季両方の五輪を初めて開催する都市となりま

す。冬季オリンピックを開催するくらいなのだか

ら、北京のなかでかなりの雪が降る地域があるの

だろうと思いましたが、ほとんどが人工雪を使う

のだそうです。中国北部にある北京の冬は日中で

も連日マイナスですが、２月の降水量は１カ月で

４ミリほど、降水日数も月に３日ほどで、スキー

場が開けるほど雪は降らないのだそうです。

約300基の人工降雪機「スノーガン」を使って

人工雪をまいた後、専用のトラックでゲレンデな

どに広げ、屋外競技は、ほぼ全面的に人工雪で行

われるのだという。

トップアスリートが十分な力量が発揮できるコ

ンディションが整うことを祈りたいと思います。
  幹事報告  　小林幹事

１ ．本日の例会

も引き続き、

オンライン例

会となります。

どうぞよろし

くお願い致し

ます。
※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


